

令和元年 第13回 大山町教育委員会 議事録

日 時： 令和元年11月29日（金）
午前10時00分～
場 所： 名和公民館 第1会議室

出席委員 1番 渕谷紀子 2番 池嶋順子 3番 鶴山洋美 4番 金田吉人

欠席委員 なし

教育長 鶴見寛幸
その他の 教育次長（佐藤）、幼児・学校教育課長（森田）、社会教育課長（西尾）、
出席者 幼児・学校教育課参事兼学校教育室長（前田）、幼児・学校教育課 担当者（當別當）

参観人 2人

日 程

1. 開会宣言（午前10時00分）

教育長 ただいまから第13回大山町教育委員会を開会する。
日程については、配布資料のとおりである。

2. 議事日程の報告

教育長 会議時間については、午前10時00分から終了目標を午前11時30分とした
い。

日程第1 会議時間の決定

自 午前 10 時 00 分 至 午前 11 時 30 分

日程第2 教育長報告並びに連絡事項

教育長 11月1日～12月25日までの報告事項、今後の予定について説明（下記は主な
内容）。

- 11月は中学校の文化祭、小学校の学習発表会があったのでご感想やご意見があれ
ば後ほどお願ひしたい。また保育所の生活発表会も今後行われるので出席をお願い
したい。
- 11月8日総合教育会議ではお世話になりました。
- 11月17日大山町駅伝競走大会が名和の陸上競技場で行われた。年々参加者が少
なくなっているのがとても残念に感じる。中学校は中山中学校しか参加がなかつ
た。一般の部も1チームのみだった。小学校は10チーム近くの参加があった。校
長会でも参加を呼びかけた。
- 11月23日大山小学校学習発表が行われた。子ども達がメインで考えて発表したとい
う事で子ども達が主体で作り上げた学習発表会だった。

- 委員 中山小学校の学習発表会はどの学年も素晴らしい歌声でとても良い発表会だった。大山中学校の文化祭は保護者が熱心にみておられた。大山小学校は人数が少なくてもすごく通る声で透き通った歌声が素晴らしかった。
- 委員 大山中学校の文化祭では、テメキュラ訪問の発表がとても素晴らしい、楽しい交流の様子がよく伝わってきた。たくさんの生徒がテメキュラ交流事業に参加したいと思っている。大山小学校は人数が少ないので人任せにせず一人ひとりが頑張っていたと思う。
- 委員 大山中文化祭の人権弁論は、とても心に残る良い発表であった。名和中学校の文化祭は生徒と先生が仲が良く、とても楽しそうな文化祭だった。また合唱も一生懸命声が出ていてとても良かった。
- 委員 自分の子どもの出番が終わったら帰ってしまうのは本当に残念に感じる。保護者が自分の子どもだけではなく自分達の学校の子どもという意識をもって学習発表会に参加されると変わってくるのではないかと感じる。

日程第3 議案 第1号

大山町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例について

- 教育長 事務局より説明をお願いしたい。
- 幼稚・学校教育課長 8月26日の委員会で承認をいただいたが、その後内閣府令の誤りがあったということで一度条例を取り下げ内閣府令の修正箇所に合わせて大山町の条例を改めたものである。
- 委員 国の条例が変わったので町の条例も変えたということか。
- 幼稚・学校教育課長 そうである。10月から国の無償化は制度的にスタートしているが国の法令の修正に伴って条例を整理したものである。
- 教育長 議案第1号を承認ということでおろしいか。
- 全委員 了承。

日程第4 議案 第2号

大山町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例について

- 教育長 事務局より説明をお願いしたい。
- 幼稚・学校教育課長 児童福祉法が号ずれの条文になったための条例改正であり内容的な改正ではない。
- 教育長 議案第2号を承認ということでおろしいか。
- 全委員 了承。

3. その他

- ・嘉手納町人材育成交流事業の受入れについて
- ・保育所計画訪問のまとめについて
- ・大山小研究大会について

・卒業式・入学式の日程について

4. 次回の開催日程 令和元年12月25日 午前10時00分～

5. 閉会宣言（午前10時50分）